

Questions and Answers / Questions et Réponses

No./N°

3

Project Description / Description de projet		
Building Cleaning Services Royalmount and CTMF		
Services de Nettoyage de Bâtiments Royalmount et IPMEC		
Solicitation No./ N° de sollicitation	Departmental Representative / Représentant Ministériel	Date
23-58176	Stéphane Lajoie, stephane.lajoie@nrc-cnrc.gc.ca	January 25, 2024 25 janvier 2024
Notice:		Avis:
This Q&A shall form part of the tender documents and all conditions shall apply and be read in conjunction with the RFP.		Cet Q&R fait partie intégrale des dossiers d'appel d'offres; toutes les conditions énoncées doivent être lues et appliquées en conjonction avec la DDP.

*Le français suit

Q.1 In Appendix B, you mention Routine cleaning at 100% of total surface area: minimum of 1 cleaner (7.5 hours of cleaning per day).

Is it 7.5 hours to clean the buildings at 100%? Do you require daytime staff? According to the specification on Appendix B, it would seem that you would be comfortable with one employee for the entire job. Please confirm if the 7.5-hour shift is only for the day employee.

A.1 We indicate Minimum of 1.... Because we do not want to determine and/or indicate the number of employees required and provide. It is the contractor's responsibility to determine the number of workers required. Working hours are detailed in Annex A

=====

Q.1 Sur l'annexe B vous mentionnés Nettoyage de routine à 100% de la surface total : minimum de 1 préposé au nettoyage (7.5 heures de nettoyage par jour).

Est-ce que c'est 7.5 heures pour nettoyer les bâtiments à 100%? Est-ce que vous exigé du personnel de jour, selon la spécification sur l'annexe B, il semblerait que vous seriez confortable avec un employé pour l'ensemble des travaux. SVP nous confirmer si le préposé de 7.5 heures est seulement pour l'employé de jour.

R.1 On indique Minimum de 1.... Car nous ne voulont pas déterminer et/ou indiquer le nombre d'employé requis et fournir. Il est de la responsabilité de l'entrepreneur de déterminer le nombre de travailleur nécessaire. Les heures de travail sont détaillées à l'annex A.